
Bendecido mes de octubre para todos. Por aquí el verano no se quiere ir y tenemos unos 
cambios de temperaturas muy bruscos, por la mañana frio para chaqueta y por la tarde 

calor para salir solo con camiseta y pantalón corto. 
 

COMO SE VIVE LO DE CATALUNIA DESDE AQUÍ. 
Como estarán viendo los noticieros, la comunidad de Catalunya quiere independizarse 
de España. La verdad, lo que está pasando es muy triste ya que todo el resto de España 

no está de acuerdo con esto, es como si una provincia de Argentina o un estado de USA 
quisiera ser un país independiente. Según estadísticas más del 70% de los catalanes 
quiere seguir en España. LA INDEPENDENCIA Legalmente NO ES POSIBLE porque va 

en contra de la constitución española y por consecuencia fuera de la ley. Esto hace que 
todo lo que quieran hacer no es legal, ni votación, ni nada; Esto ha hecho dividir la 

sociedad catalana y se está sintiendo la tensión social cada vez más, antes solo salían a 
las calles los independentistas, ahora los que quieren seguir en España también salen a 
la calle a marchar por el NO a la independencia 

CONSECUENCIAS: LA MAYORIA DE LAS EMPRESAS SE ESTAN MARCHANDO A OTRA 
REGION DE ESPAÑA, dejando desprovista a esa región de la economía estable que 

gozaban. Si Catalunya siguiera adelante con la independencia, quedaría fuera de la 
comunidad europea y no sería reconocido como estado, en los próximos años; su 
economía actual no podría abastecer todo el impacto económico de ser un nuevo estado 

y esto llevaría al desastre en lo que es la salud, decaimiento general en educación, 
servicios públicos, jubilaciones etc.  
 EL GOBIERNO ESPAÑOL LE DIO HASTA EL LUNES A LAS 10 DE LA MAÑANA PARA 

UNA RESPUESTA SI HAN DECLARADO LA INDEPENDENCIA O NO.. si la respuesta 
fuera SI a la independencia, España pondrá en marcha un plan de recuperación del 

territorio en cuanto al gobierno y llamaría a elecciones, si el gobierno catalán no quiere 
dar marcha atrás, se pondrían en marcha otras vías de recuperación, ya hay 10.000 
efectivos de policía y guardia civil en la frontera esperando. ROGAMOS SUS ORACIONES 

PARA QUE DEN MARCHA ATRÁS Y VUELVA TODO A LA NORMALIDAD. 
 
LA FAMILIA 

Gracias a los que oran por mi suegra, estos días estuvo internada en el hospital porque 
se le había hinchado una pierna, fue una trombosis y tuvieron que medicarla para que el 

coagulo desapareciera. Según los resultados de la biopsia TODO EL PANCREAS ESTA 
TOMADO POR EL CANCER. Así que, es una situación muy dura, ya que no se puede 
comenzar con quimioterapias porque su estado general es muy delicado. La familia está 

muy tocada, Vanina lo vive y lo sufre a la distancia sin poder hacer más que orar. Sigan 
orando para que el Señor haga su voluntad en todo esto, sabemos que la oración tiene 

poder. 
 
Respuestas a los pedidos de Oración:  

1. Pedimos oración para que Joel pudiera entrar en el 
conservatorio de música para estudiar piano ya que es 
subvencionado por el estado y bueno, cuando hicimos la 

inscripción NO ENTRO, nos preguntaron si queríamos otro 
instrumento que si podía acceder a lo cual DIJIMOS QUE 

NO. A las dos semanas nos llamaron diciendo QUE UN 
ALUMNO SE DIO DE BAJA Y EL PROXIMO EN LA LISTA 
ERA JOEL QUE SI TODAVIA QUERIA ESTUDIAR… GLORIA 

A DIOS… así que ya comenzó sus clases… ORACION 
RESPONDIDA... 

 
 
 



 
 

2. Pedimos oración para los libros para los niños para poder comenzar el colegio y el 
colegio NOS PRESTO LA MAYORIA DE LOS LIBROS QUE ESTABAN EN BANCO 

DE LIBROS Gloria Dios. El Señor nos proveyó para comprar el resto de las cosas, 
para poder comenzar el colegio. ORACION RESPONDIDA... 
 

3. SIEMPRE PEDIMOS POR ALAN para que el Señor les habrá puerta en el futbol, 
HOY LE HAN CONVOCADO PARA JUGAR EN LA SELECCIÓN OURENSANA. Así 
que estamos felices de que también Dios responda a esto. 

 
LAS IGLESIAS 

ORENSE: hemos tenido nuestro culto misionero y ha sido una bendición, esta vez fue 
orientado a china, nos visitó una misionera española en su gira antes de marchar al 
campo misionero, estamos felices ya que España por tanto años recibió misioneros y 

ahora están entendiendo que también puede afectar el mundo con el evangelio y nuestra 
iglesia es parte activa en este proceso de apoyar misiones.  

 
CELANOVA: cumplimos 5 añitos y tuvimos un día de aniversario bendecido. Estuvo el 
presidente de nuestra fraternidad el Pastor Luis Otero compartiendo la palabra, hubo 

personas nuevas y fue una verdadera fiesta.  
 

         Pastor Luis Otero predicando                  Los líderes de Celanova Benito y Elba 

 
 

Motivos de oración: 
 

1. Por la madre de Vanina, Esther Alegre. 

2. Por nuestra economía. 
3. Por las iglesias. 
4. Por la situación en Catalunya. 

5. Por Alan que el martes entrena con la selección de Ourense. 
 

 
GRACIAS POR SER PARTE DE TODO LO QUE EL SEÑOR ESTA HACIENDO EN ESTA 

REGION DE ESPAÑA.  

 
 


